

La aplicación BioMarx puede revelar la presencia de la Marca del Mal que se puede ver en el cuello.

La Marca del Mal está resaltada en el cuello de los (2) individuos en las fotografías.

La primera Marca del Mal se muestra como una máscara oscura que cubre el cuello, con puntos más claros a cada lado sobre la garganta que representan sus ojos, ya que no puede invadir la vista de su anfitrión.

Siempre se deben tener en cuenta las siguientes circunstancias al revisar la fotografía después de la aplicación del filtro de la aplicación BioMarx:

1. Exposición excesiva al sol (es decir, quemaduras solares).
2. Presencia de marca de nacimiento o traumatismo reciente en la frente.
3. Hay algunos medicamentos que afectarán los resultados (es decir, medicamentos para la presión arterial).

La Marca del Mal no es una coloración desordenada de la carne del cuello, como muestran los ejemplos, la forma está definida (sí, es parecida a un extraterrestre o aparece como un animal, segundo ejemplo de la Marca del Mal) y se ajusta para ocultarse en los contornos. del cuello y la aplicación BioMarx revela que está coloreado (realzando su presencia).

La Marca del Mal no debe confundirse con la presencia de coloración revelada por el filtro de la aplicación BioMarx en la fotografía, ya que está bien definida y tiene una apariencia extraterrestre o de un animal familiar (es decir, la cabeza de toro y sus cuernos).

MEJORES PRÁCTICAS

Para producir las mejores fotografías, varias imágenes con diferentes luces pueden producir los mejores resultados.

Es contraproducente y antinatural realizar fotografías sin sombras o con exceso de luz.

Un equilibrio claro que proporcione una fotografía natural puede mejorar los resultados.

Los ejemplos en la página de inicio <https://themarkofevil.com> se pueden comparar y muestran la variedad de Marcas del Mal que uno encontrará al usar la aplicación exclusiva de BioMarx.